
山西朔州市太阳能路灯生产厂家朔州市高杆灯厂 楷举照明

产品名称 山西朔州市太阳能路灯生产厂家朔州市高杆灯厂
楷举照明

公司名称 河北楷举光伏节能科技有限公司

价格 860.00/套

规格参数 品牌:楷举照明
型号:kj－8002-033
产品名称:太阳能路灯

公司地址 石家庄经济技术开发区创业路一号楷举办事处

联系电话 0311-86510756 13933858936

产品详情

我公司是华北专业从事灯具产品开发,研制生产的企业,拥有一批具有丰富经验的工程技术人员和管理人才
,经过多年不懈的努力,企业已形成室外照明灯具,特种灯具等几大类,说十种系列化产品.销往全国二十多个
省市,在我国多项大型工程中大量使用. 我们具备完善的制造能力和新产品开发能力,严格的管理制度,先
进的生产工艺和全国的质量保证体系,为产品提供了充分的保障.我们以严谨,创新,诚信,进取作为自己的企
业精神,坚持以市场要求为向导以客户满意为宗旨,坚持质量,信誉,公司将以的产品质量,的销售服务为各界
用户提供放心产品,满意的服务. 通过多年诚实守信和认真严谨的经营，已高速发展成集设计、生产、加
工、贸易、工程为一体的大型建材企业，并通过iso9001：2000质量管理体系及iso14001：2004环境管理体
系世界标准认证.营业执照：开户许可证：机构代码：太阳能路灯现场工程示例图：

我公司主要经营户外灯具、路灯、景观灯、庭院灯、高杆灯、太阳能、光电设备、风能发电设备、太阳
能灯具、照明设备、开关控制器的研发、安装、销售；太阳能电池组件销售；照明工程安装（依法须经
批准的项目，经相关部门批准后方可开业。

只有1，900万盏是LED路灯。到2020年，LED路灯预计将在1.55亿盏的路灯保有量中占到1亿盏。同期LED
路灯的年销售额也将从43亿美元激增至102亿美元。波士顿，西雅图和纽约市都在进行路灯大规模升级换
代。纽约斥资7，600万美元的项目将是美国规模大的：到2017年年底前更换250，000盏路灯。纽约市预计
每年在能源和维护开支方面可节省1。这轮LED路灯大升级潮流中存在巨大的商机。在去年全球范围内安
装的1.4亿盏路灯当中据咨询公司IHS Technology报告400万美元。

有着红色历史传承，装上太阳能路灯，点亮红色记忆，回想曾嵘岁月。据有关方面估计中国现有路灯总
数大约在一亿盏(也有估计为2亿盏)以上，并以每年20%的速度增长，假如这一亿盏路灯可以折合成为600
0万盏250瓦的路灯，鹿泉楷举再假定这6000万盏路灯全部改成太阳能LED路灯，那么总共可以节约1500万
千瓦的功率。石家庄鹿泉楷举太阳能路灯生产厂家假定每盏路灯每天工作12小时，在1年内将节约657亿
度电。石家庄鹿泉楷举路灯生产厂家并不大全国所有省会城市他个解放而三峡水电站在2007年的发电总



量为616.03亿度电。因此把全国的路灯全部改为鹿泉楷举太阳能路灯后所节省的电量将超过一个三峡水电
站一年的发电量。

假定中国2009年仍然增加20%以上，至少达到60万盏。如果原来采用的高压钠灯每盏耗电250瓦，那么总
耗电达15万千瓦，改成太阳能路灯以后不但这些电能都将节省下来，而且还能发出相当数量的太阳能电
能。假定LED路灯只要100瓦每盏，所需的太阳能电池板大约为4倍的功率，也就是400瓦。60万盏就需要2
4万千瓦的太阳能电池板。中国的鹿泉楷举太阳能LED路灯的市场容量有多大呢。渗透率将倍数提升到2%
以上。按照的增长速度2010年全球LED路灯市场规模在440万盏就已经远远超出现在的太阳能电池板的全
部用量。

薪柴为主做饭和烧水，它不只形成空气污染，并且还严重破坏植被，？要挟生态环境。随着化石能源的
逐渐干涸，煤炭，石油和电力一向涨价，鹿泉楷举且能源供应日趋严重。太阳能无污染，无运送，无垄
断，“取之不尽，用之不竭”，是有？发展前途的可再生能源。在乡村主张中推行使用太阳能，不只解
决乡村的根本能源花费疑问，推进生物质能源的使用，还能实现乡村生产发展，日子宽余的双重。而乡
村60%摆布的村民依然依托燃料秸秆中国乡村目前有3000多万人员没有电力供应方针。

为了加速太阳能在新乡村主张中的推行使用脚步，争夺在3-5年的时间内，全国30%以上的农户用上太阳
能热水器洗澡和取暖，30%以上的村庄首要？大街用上河北庭院灯，一起，还要广泛推行和使用太阳能
沼气，太阳能水泵等太阳能使用商品。假如到达以上方针，全国每年可节煤8400万吨，节约用电？3020
亿度，节天然气1950万立方米，减排二氧化碳21000万吨。

为了在新乡村主张中大力推行使用鹿泉楷举太阳能，使太阳能使用得到广阔农人兄弟的认可，支持和合
作，能够使用电视，报纸，墙报和宣扬片等各种媒体和方式，加大对太阳能推行使用宣扬力度，然后进
步农人兄弟对推行太阳能重要意义的知道，调集各方面积极性。型号：高6米亮灯6小时，有需要期待你
的来电。

“石家庄鹿泉楷举太阳能路灯生产厂家，出厂价1500元”的详细描述:石家庄太阳能路灯生产厂家，出厂
价1500元面临困难时，用勇气去击败困难这是失败的终点，也将会是灿烂的出发点。蓄电池容量必需比
负载日耗量高六倍以上为宜。

必定预兆着辉煌的明天。？太阳能控制器？？不管太阳能灯具大小，一个机能良好的充电放电控制器是
必不可少的。蓄电池容量的选择一般要遵循以下原则：首先在能知足夜晚照明的条件下，把白天太阳能
电池组件的能量尽量存储下来，同时还要能够存储知足连续阴雨天夜晚照明需要的电能。由于单晶硅机
能参数比较不乱。同事太阳能控制器应兼有路灯控制功能，具有光控，时空功能，并应具有夜间自动切
控负载功能。告诉他们：“雨后的彩虹不管是个人仍是整个民族便于阴雨天延长路灯工作时间。在太阳
光充足日照好的东西部地区，采用多晶硅为好，由于多晶硅出产工艺相对简朴，价格比单晶硅低。一般
有铅酸蓄电池，Ni-Cd蓄电池，Ni-H蓄电池。

必需对它的充电放电前提加以限制，防止蓄电池过充电及深度充电。容量过小不能够知足夜晚照明的需
要，过大，一方面始终处在亏点状态，影响寿命，同时造成铺张。在温差较大的地方，合格的控制器还
应具备温度补偿功能。在阴雨天比较多，阳光相对不是很充足的南方地区，采用单晶硅为好。可用一种
简朴方法确定它们之间的关系，太阳能电池功率必需比负载功率高出四倍以上。蓄电池。所以一般需要
配置蓄电池系统才能工作。为了延长蓄电池的使用寿命因为太阳能光伏发电系统的输入能量极不不乱系
统才能正常工作。其作用是将太阳能的辐射能力转换成电能，或送至蓄电池中存储起来。？”。

也是太阳能路灯中价值高的部门。蓄电池应于太阳能电池，用电负荷（路灯）相匹配。非晶硅在室外阳
光不足的情况下比较好，由于非晶硅对太阳光照前提要求比较低。在众多太阳能电池中较普遍且较实用
的有单晶硅太阳能电池，多晶硅太阳能电池及非晶硅太阳能电池等三种。太阳能电池的电压要超过蓄电



池的工作电压20~30%，才能保证给蓄电池正常负电。朋友。用微笑去面临困难吧！？太阳能电池板：太
阳能电池板是太阳能路灯中的核心部门。

对于目前能源资源都已经开始紧张的地球，使用太阳能是一个非常好的选择。邢台太阳能路灯是太阳能
源用得比较好的一种产品，有着广阔的市场。邢台太阳能路灯有什么优势呢？首先，邢台太阳能路灯使
用的是太阳能，是一种取之不尽用之不竭的清洁能源，相比较传统的高压钠灯，这只能够路灯二氧化碳
的排放量非常少，对我们的环境非常有利。其次，邢台太阳能路灯的安装非常的简单，邢台太阳能路灯
不需要布线，既安全又省钱。太阳能取之不尽用之不竭。

邢台太阳能路灯的寿命比一般的路灯寿命要长很多，因为邢台太阳能路灯的光源采用的是LED，这种光
源不仅光效好，而且光衰小。传统路灯的发光是电发光，而LED发光是半导体发光。较后，邢台太阳能
路灯使用的是太阳能的光能，这样就可以减轻供电系统的供电压力了。邢台太阳能路灯与普通电灯相比
，不消耗常规能源，安装不必开沟布线，的发电照明系统，自动明灭无需专人控等。然而，由于没有标
准，导致一些太阳能产品粗制滥造。另外致使邢台太阳能路灯寿命不到一年。

业内公司呼吁，提高太阳能路灯招标要求，质保五年，并制定成强制性标准。据业内公司介绍，邢台太
阳能路灯行业目前的产品生产过程杂乱，部分产品多以拼凑为主，而非自主研发生产，甚至很多照明企
业并无工厂。这些企业在生产过程中往往偷工减料，粗制滥造，从而以低价投标，使得行业低质低价的
垃圾工程泛滥。甚至一些小企业施工完毕后，没有足够的人力物力及财力支撑，根本没有售后服务。为
了逃避风险，干脆将牌子注销掉。日前成立新的牌子，使市场上太阳能路灯“孤儿”产品越来越多。不
仅败坏了行业形象，也给社会居民的道路安全造成极大的困扰。
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